

Saint-Vigor-le-Grand. L'Orphéon de Bayeux en représentation aux Hauts-de-l'Aure

Les résidents des Hauts de l'Aure ont assisté à une représentation de l'Orphéon de Bayeux mais également des élèves de l'école Louise-Laurent.

Le chœur d'hommes de l'Orphéon de Bayeux et les élèves de l'école Louise-Laurent étaient présents à la résidence Les Hauts de l'Aure, mardi après-midi, pour une représentation de chants. Des chants de Noël présentés par l'Orphéon, sous la direction de Valérie Fossard. « **156 élèves ont également chanté du contemporain et des chansons de Noël devant les résidents, commente Marianne Lecornu, animatrice. Un moment festif, de joie et de partage très apprécié de nos résidents.** » À l'issue de cette animation, les enfants ont pu partager le goûter de l'amitié.

